

Mehr als 200 begeisterte Wegbegleiter, darunter der Bürgermeister von Fischbach Franz Doppelhofer, LTAbg. Erwin Gruber, 2 Hauben Koch Christian Übeleis, Familienfreunde und Gäste, feierten am 28. Juni 2013 im Dorfhotel Fasching** in Peter Roseggers Waldheimat die Eröffnung des erweiterten Hotels. 3,5 Millionen Euro wurden investiert. Neu sind der 500 m² größere Wellness & Spa Bereich, 8 Panoramazimmer mit Sonnenterrasse, ein neu designtes Restaurant und eine erweiterte Parkgarage!**

Das familiär geführte 4-Sterne Dorfhotel Fasching in Fischbach in Peter Roseggers Waldheimat lud am 28. Juni 2013 ab 17:00 Uhr zur offiziellen Eröffnung der neuen Hotelbereiche. Das Haus besticht durch den 1.300 m² großen Wellnessbereich mit einem neuen, beheizten Außenschwimmbaden, zwei neuen Saunen, einer Infrarotkabine, einem Fitnessraum, einem Panoramaruheraum und einem neuen, hoteleigenen Frisörsalon. Des Weiteren gibt es für die Gäste acht neue Panoramazimmer mit Sonnenterrasse, ein neu designtes Restaurant und eine erweiterte Parkgarage.

Mehr als 200 Gäste, darunter VIPs, Wegbegleiter und Gäste, feierten bis spät in die Nacht

Neben Bürgermeister Franz Doppelhofer, LTAbg. Erwin Gruber, Obmann der WK Regionalstelle Weiz - Hans Spreitzhofer, Leiter der Tourismusschulen Bad Gleichenberg - Wolfgang Haas, Küchenchef im Restaurant Zum Forsthaus in Fischbach - 2 Hauben Koch Christian Übeleis, fanden sich auch Wegbegleiter, wie zum Beispiel der langjährige Architekt der Familie Fasching, Wolfgang Enthaler, der Fischbacher Pfarrer Peter Praßl und die Gäste des Hauses zum gemütlichen Eröffnungsfest ein. Weiters durfte die Familie auch die Familie Schwarz vom Weinbau Schwarz in Kitzreck und Familie Wachter-Wiesler vom gleichnamigen Weingut aus Deutsch Schützen willkommen heißen.

Herzlicher Empfang der Gäste durch die 5 Kinder der Familie mit traditioneller Hausmusik und Segnung des Hauses durch Pfarrer Peter Praßl

Die fünf Kinder der Familie Fasching: David, Florian, Anna, Martin und Lorenz empfingen die Geladenen mit Hausmusik und sorgten schon von Beginn an für eine entsprechend herzliche Atmosphäre. Anschließend folgte die Begrüßung der Gäste durch die Familie Fasching und die Worte der Gastredner Bürgermeister Franz Doppelhofer, LTAbg. Erwin Gruber und Obmann der WK Regionalstelle Weiz - Hans Spreitzhofer. Auch der Pfarrer Peter Praßl ließ sich den Besuch nicht nehmen und führte die Segnung des Hotels durch.

Exzellente regionale Kulinarik aus der Oststeiermark und exklusive Hotelführungen als Rahmenprogramm

Musikalisch durch den weiteren Abend begleitet, konnten die Gäste am Buffet regionale und saisonale Köstlichkeiten der Oststeiermark verköstigen. Bei Hotelführungen gab es die Möglichkeit, das Gesamtangebot des Dorfhotels Fasching kennenzulernen. Wer die Räumlichkeiten lieber auf eigene Faust erkundete, wurde bei den einzelnen Stationen von den herzlichen Mitarbeitern betreut.

Die Hoteleröffnung – Presseunterlagen 28. Juni 2013

Weitere Informationen zum Dorfhotel Fasching finden Sie im Internet unter www.dorfhotel-fasching.at. Für Rückfragen steht Ihnen die M.A.S. Marketing Consulting unter der Telefonnummer +43 (0) 3112 38585 oder per Mail marketing@andreasajben.com zur Verfügung.